

FEVRIER 2015

86^{ème} Salon de l'Automobile de Genève 2016

Découvrez HAZE en exclusivité au salon de Genève

Du 3 au 13 mars

Salon de l'Automobile de Genève sur le stand 2145

Le cahier des charges de ce nouveau prototype n'était pas très long, mais les élèves de l'école ESPERA Sbarro Montbéliard ont su l'interpréter avec passion.

De la planche à dessin au prototype roulant, il aura fallu 68 jours pour concevoir et fabriquer HAZE (« brume » en anglais).

Inspiré de l'univers de la course automobile, son nom illustre cette silhouette furtive qui sort de la brume sous les premières lueurs du jour.

Rendez-vous à partir de demain à Genève pour la découvrir officiellement sur notre **stand 2145** durant les deux journées presse et toute la durée du salon.



FICHE TECHNIQUE

Moteur : 5 cylindres turbo 2,2L 20V origine Audi 300cv

Châssis : Multitubulaire acier

Type de transmission : Propulsion

Boîte de vitesse : Manuelle, 5 rapports

Carrosserie : Matériaux composites

Poids : 900 kg

Roues : Jantes OZ Challenge HLT 12x18"

Pneumatiques : Slick Michelin compétition 27/68-18"

Covering : ADesign créations

ESPERA SBARRO UTBM : REPERES

► 1992 : Création de l'École à Neuchâtel (CH)

► 2009 : L'École est intégrée au service de formation continue de l'UTBM

► 2012 : Le diplôme de styliste prototypiste spécialité automobile est reconnu au RNCP (Répertoire national des certifications professionnelles)

► Premier Véhicule Electrique

► 2013 : Premier véhicule hybride

Aujourd'hui

► 590 anciens en activité

► 94 prototypes réalisés



ESPERA
ÉCOLE

Sbarro

MONTBÉLIARD

www.e-sbarro.fr